



Vota PRD “en contra”, en la opinión de la Comisión De Justicia, Para Presupuesto de Egresos de la Federación 2023

Porque se deja sin recursos adicionales el tema de acceso de las mujeres a una vida libre de violencia y, en contraparte, el Ejército es la única instancia a la que se asigna más dinero, el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, a través de la Vicecoordinadora Elizabeth Pérez Valdez, dio hoy su voto en contra en la reunión de la Comisión de Justicia donde fue discutida y aprobada (con 16 votos a favor, 8 en contra y 4 abstenciones), su “Opinión al Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación(PPEF) 2023”.

<https://hojaderutadigital.mx/vota-prd-en-contra-en-la-opinion-de-la-comision-de-justicia-para-presupuesto-de-egresos-de-la-federacion-2023/>